
A N F R A G E

des Abgeordneten   S a c h e r

an Herrn Landesrat Ernest Gabmann

betreffend Fachtagungen und Enqueten des Landes Niederös

Das Land Niederösterreich führt alljährlich Fachtagungen und Enq

schiedensten Fachbereichen durch.

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Ernest Gabmann fo

A n f r a g e :

1. Welche Fachtagungen und Enqueten wurden seit Beginn der G

riode in Ihrem Wirkungsbereich veranlasst bzw. durchgeführt?

2. Welche Budgetsummen wurden dafür aufgewendet?

3. Welche Voranschlagsstellen waren bzw. sind davon betroffen?

4. Welches Zielpublikum wurde zu diesen Veranstaltungen eingel

war die Zahl der Eingeladenen bzw. die Zahl der tatsächlichen 

5. Wie weit haben Sie auf Einladung, Ablauf und Inhalt der jeweili

Einfluss genommen?
Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 06.11.2002

Ltg.-1075/A-5/186-2002
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